

Fiscalía presume negligencia en el origen de los siniestros en la región de Ñuble

CEDIDA

● La fiscal de Ñuble, Naylaet Mansilla, explicó que en la región hay dos investigaciones con “bastante avance” en cuanto a hallar el origen de los incendios forestales. Si bien no se entregaron detalles, debido al secreto impuesto por el Código Penal, comentó que “es posible que haya participación de terceros, de momento no hay indicios de que sean intencionales, pero sí que sea por negligencia, y eso de todas maneras tiene responsabilidades en la ley de bosques”, dijo



LAS INDAGACIONES AVANZAN.

Mansilla, añadiendo que “hasta el momento no tenemos detenidos, pero sí hemos ido avanzando en las investigaciones”.